
Polizia di Stato

Polizia: Manganelli, grande attenzione al fenomeno
alcolismo.
"Il fenomeno dell'alcolismo ha riflessi importanti per la sicurezza della società in cui viviamo, se solo si
pensa agli effetti che determina sulla guida degli autoveicoli o sull'aggressività delle persone" lo ha
detto il Vice Direttore Generale della Pubblica Sicurezza con funzioni vicarie, Prefetto Antonio
Manganelli, che ha aperto questa mattina, all'Istituto Superiore di Polizia, i lavori del 2 ° Convegno dei
medici della Polizia di Stato incentrato sull'abuso e sulla dipendenza dall'alcol. "Il Dipartimento della
Pubblica Sicurezza presta particolare attenzione al tema dell'alcolismo e questo Convegno testimonia
l'importanza che si annette al momento formativo delle professionalità , già eccellenti, dei medici della
Polizia di Stato" - ha aggiunto Manganelli nel suo intervento di apertura. Il Prefetto Manganelli ha poi
voluto espressamente riservare a tutti i sanitari della Polizia di Stato un "particolare ringraziamento per
l'umiltà , la competenza e la lealtà con cui viene svolto l'importante, delicato e gravoso compito loro
affidato"
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